

DELIK HUKUM

Bhabinkamtibmas Polsek Jatisari Peduli Kesehatan Balita, Dampingi Kegiatan Posyandu

KARAWANG - KARAWANG.DELIKHUKUM.ID

Jan 20, 2025 - 18:14



Polres Karawang - Tak ingin ada bayi balita yang terlewatkan dari pelayanan Posyandu atau imunisasi, Bhabinkamtibmas Polsek Jatisari Polres Karawang Polda Jabar Aiptu Heru Setiawan ikut serta mendampingi Kader Posyandu Desa Balonggandu Kec Jatisari Kab Karawang melaksanakan pelayanan kesehatan balita, Senin (20/01/2025).

Kegiatan ini merupakan program rutin yang kerap dilaksanakan oleh petugas Kader Posyandu Desa Balonggandu, yang ditugaskan untuk mengontrol kesehatan Balita dan Ibu hamil yang berdomisili di Desa binaan.

Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH mengatakan kegiatan tersebut merupakan wujud pendampingan Bhabinkamtibmas di setiap kegiatan kewilayahan untuk kelancaran serta tertibnya jalannya kegiatan.

“Sebagai seorang Bhabinkamtibmas mendukung sepenuhnya dalam pelaksanaan imunisasi bagi Balita ini untuk mewujudkan program pemerintah dalam mencegah stunting dan menciptakan Balita yang sehat demi tercapainya generasi penerus bangsa yang unggul,” kata Kompol Bambang Sumitro.

Selain itu, dengan adanya peran keikutsertaan Bhabinkamtibmas di tengah-tengah para petugas kesehatan sangat terbantu untuk menyelesaikan pelaksanaan kegiatan Posyandu Balita ini, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan kepada para orang tua Balita untuk tetap menjaga kesehatan keluarga, “ucapnya.

Kompol Bambang juga menyampaikan bahwa Posyandu menjadi sarana yang sangat penting bagi masyarakat khususnya bagi ibu dan anak, untuk memantau perkembangan kesehatan Balitanya.

Dengan melakukan penimbangan berat badan, Imunisasi, pemberian Vitamin, dan pemberian makanan tambahan, serta mengontrol kesehatan ibu hamil, yang pada akhirnya untuk mewujudkan masyarakat yang sehat, sejahtera dan terhindar dari Stunting, ” tutup Kapolsek.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain